

Aksiyadorlarning umumiy yig'ilishi o'tkaziladigan sana, vaqt, joy, kun tartibi to'g'risidagi ma'lumotlar

Mazkur Qonun va Jamiyat Ustavi bilan aksiyadorlar umumiy yig'ilishining vakolatiga kiradigan masalalar bo'yicha qarorlar faqat yagona aksiyador – Moliya vazirligi (2023-yil may oyidan boshlab Jamiyatning yagona aksiyadori - O'zbekiston Respublikasining Davlat aktivlarini boshqarish agentligi hisoblanadi) tomonidan qabul qilinadi va yozma ravishda rasmiylashtiriladi.

Bunda mazkur Qonunning 7-bobining aksiyadorlarning umumiy yig'ilishini tayyorlash, chaqirish va utkazish tartibi va muddatlarini belgilovchi qoidalari tatbiq etilmaydi, chunki jamiyatning barcha aksiyalari bitta aksiyadorga tegishlidir.

Jamiyat aksiyalarining 100 foizi oddiy ovoz beruvchi aksiyalardir, imtiyozli aksiyalar mavjud emas.

Сведения о проведении общего собрания акционеров, дата, время, место проведения, повестка дня

Решения по вопросам, отнесенным к компетенции общего собрания акционеров настоящим Законом и Уставом Общества, принимаются единолично единственным акционером - Министерством финансов (с мая 2023 года единственным акционером Общества является-Агентство по управлению государственными активами Республики Узбекистан) и оформляются в письменной форме.

При этом положения главы 7 данного Закона, определяющие порядок и сроки подготовки, созыва и проведения общего собрания акционеров, не применяются, поскольку все акции Общества принадлежат одному акционеру.

100% акций Общества являются обыкновенными голосующими акциями, привилегированные акции отсутствуют.

Information on the date, time, place, agenda of the general meeting of shareholders

Decisions on issues covered by this Law and the Charter of the Company of the general meeting of shareholders shall be made only by the sole shareholder - the Ministry of Finance (the sole shareholder of the Company from May 2023 is the State Asset Management Agency of the Republic of Uzbekistan) and written formalized.

In this case, the provisions of Chapter 7 of this Law, which determine the procedure and terms of preparing, convening and holding the general meeting of

shareholders, do not apply, since all shares of the company belong to one shareholder.

100% of the Company's shares are ordinary voting shares, there are no preferred shares.